



Julio 13, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto oficial. Anunció que el 10 de noviembre se abren los sobres de la licitación de la Zona Franca. Como parte de las actividades, Vialidad provincial recibió siete nuevas motoniveladoras, seis casillas, dos cargadores y tres camiones volcadores.

El gobernador Omar Gutiérrez presidió ayer a la tarde el acto oficial por el 104º aniversario de Zapala, acompañado por la intendenta Soledad Martínez. Durante su discurso, el mandatario provincial destacó que “hemos logrado licitar definitivamente la Zona Franca de Zapala”, y detalló que “los sobres se van a abrir el 10 de noviembre y el horizonte del plazo contractual establecido es de 30 años”.

Gutiérrez señaló que “Zapala está llamada a convertirse en el centro neurálgico de la provincia y de la Norpatagonia en la provisión de servicios y en fomentar y agilizar el desarrollo y la diversificación económica, productiva y energética”.

Además, anunció que “los estudios de factibilidad han dado positivos para dos nuevas represas aguas arriba de Chihuido I y II, en el río Neuquén”. Explicó que se trata de Cerro Rayoso y La Invernada, y mencionó que “sus estudios han dado con una factibilidad de primera calidad”.

Por otra parte, comentó que “junto con el gobierno nacional se ha dado un plazo hasta el último día de este mes para que el grupo adjudicatario de la obra Chihuido formalice la propuesta final de financiamiento, de acuerdo con el pliego en su oportunidad licitado”.

El gobernador dijo que en los próximos días habrá anuncios de inversiones para Vaca Muerta y se refirió al Ferrocarril Trasandino como “otra necesidad que ha sido puesta de manifiesto recientemente en el Comité de Integración entre Argentina y Chile”.

Gutiérrez se refirió a las obras del hospital de la localidad, que tendrán una inversión superior a

los 95 millones de pesos y que ya fue licitada. “La ampliación dará comienzo en los primeros días de septiembre”, informó.

En lo que hace a Vialidad provincial, informó que el año pasado se compraron siete motoniveladoras y “hoy vamos a entregar otras siete, con seis casillas, dos cargadores y tres camiones volcadores. A partir de esta entrega, vamos a llevar adelante la última compra y licitación de siete nuevas motoniveladoras”.

Adelantó que en los próximos días “vamos a estar licitando y entregando diez camionetas -seis 4x4 y cuatro 4x2- y también los acoplados y las ocho bombas trasvasadoras”. También indicó que el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) adquirió tres vehículos y un camión con grúa.

Por otra parte, comentó que hay 150 viviendas en construcción en Zapala y también 16 viviendas por cooperativas que “hemos logrado relanzar”. Agradeció especialmente a las cooperativas “Punta de Rieles, Covicir y Viales, que nunca bajaron los brazos”. Con respecto al Procrear, indicó que “nos han comprometido los funcionarios del gobierno nacional que a fin de mes se va a proceder al sorteo”.

Además, aseguró que “vamos a poner nuestro máximo esfuerzo para que también los vuelos, que nos están acercando e integrando al país y al mundo, tengan en Zapala destino y despegue”.

Recordó que en el barrio Bella Vista se culminó el tanque de reserva elevado de agua potable, que beneficia de manera directa a 15 mil habitantes, y explicó que ahora se ejecutará el acueducto de impulsión que alimentará dicha reserva. Se trata de una obra “de aproximadamente un millón y medio de pesos que el Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) ha licitado y en los próximos días va a dar comienzo”, dijo y agregó que también se está llevando adelante el suministro de energía eléctrica al basurero municipal en el paraje El Cristo.

“Han aprobado la relocalización del terreno en el Concejo Deliberante, con lo cual estamos dando comienzo a la construcción del nuevo jardín de infantes, con una inversión de 18 millones de pesos”, manifestó el gobernador y detalló que contará con seis salas y permitirá que “288 pequeños y pequeñas tengan la accesibilidad al jardín de infantes”.

También se refirió a la obra iniciada de la Escuela 194, que contará con una inversión superior a los 34 millones de pesos y comprenderá siete aulas, salón de usos múltiples, biblioteca, sala de informática y otras dependencias. “Dará solución educativa a 350 chicos”, expresó y dijo que a través del Plan 78 Aulas hay obras en marcha en la EPET 15 y la escuela primaria 185, que se suman a la ampliación y refacción del IFD 13.

“En los últimos días hemos logrado completar la terapia intermedia” del hospital, sostuvo y comentó que en el establecimiento se designó un tocoginecólogo, dos pediatras, tres médicos generales, dos anestesiólogos, un médico clínico, tres médicos generales y un psiquiatra. Además, indicó que “se ha designado el plantel necesario de agentes de servicios y

administrativos” y aseguró que también se está invirtiendo en “más equipamiento y tecnología”.

Destacó el desarrollo de la primera diplomatura sobre consumos problemáticos, que “con la Fundación Faena y con un aporte de un millón de pesos, se está dictando aquí en Zapala”. El gobernador dijo que en los próximos días habrá anuncios de inversiones para Vaca Muerta y se refirió al Ferrocarril Trasandino.

También dijo que se cumplió el compromiso asumido durante el aniversario del año pasado de repavimentar dos kilómetros del tramo urbano de la ruta provincial 14.

“Para la Policía de la provincia, hemos entregado aquí cuatro camionetas, cuatro automóviles y cuatro motos”, señaló y añadió que, en materia de salud, “hemos entregado una ambulancia y el Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) en los próximos días va a estar entregando y teniendo disponible una nueva camioneta para el traslado de pacientes”.

Por último, renovó el compromiso de “salir a buscar las inversiones en el plano nacional e internacional” para “las dos villas eólicas, La Americana y Los Pocitos, lindantes a seis y cuatro kilómetros de Zapala”.

También participaron del acto la vicepresidenta primera de la Legislatura provincial, Alma Sapag; los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido, de Producción y Turismo, José Brillo y de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz; el subsecretario de Seguridad, Gustavo Pereyra; el diputado nacional Darío Martínez; los diputados provinciales Carlos Koopmann y Javier Bertoldi; el presidente de la dirección provincial de Vialidad, Marcelo Lazcano; el jefe de la Policía Provincial, Rubén Tissier y el intendente de Villa Pehuenia, Sandro Badilla; entre otras autoridades.

Neuquén Informa